



jabatan sehingga dipercaya sebagai manager pemasaran pada tahun 1987. Pada tahun yang sama beliau di angkat menjadi kepala cabang toko kacamata di Kabupaten Klungkung.

Selama itu Bpk. Isa menuai hasil yang lumayan baik dalam bid. pemasaran di Kabupaten Klungkung, omset yang terus menanjak menjadikan Bpk. Isa sebagai karyawan terbaik tahun 1995. Karier beliau terus berkembang, banyak pelanggan menyukai profesionalitas beliau sebagai orang yang berperan penuh dalam menjalankan tugas kepala cabang Klungkung, sehingga banyak pelanggan yang hanya ingin di layani oleh beliau.

Pada tahun 2000 toko kacamata tempat beliau bekerja mengalami banyak masalah di karenakan Direktur Utama diambil alih oleh anak dari Dirut tersebut, alasan pengambilan alih oleh anak dari Dirut adalah Direktur utama toko kacamata tersebut wafat. Banyak hal yang tidak sesuai ditemukan oleh Bpk. Isa, mulai dari segi keuangan, pemasaran, sampai pada gaji karyawan, masalah tersebut menjadikan Bpk. Isa tidak lagi betah untuk meneruskan kontrak kerjanya di toko kacamata tersebut.

Pada akhirnya pada tahun 2001, beliau mendirikan tokokacamata di Kota yang sama, tokokacamata tersebut bernama “Rian Optikal”. awal berdirinya toko kacamata tersebut tidak banyak di ketahui oleh sebagian pelanggan tetap Bpk. Isa di tokokacamata di tempat beliau bekerja sebelumnya. Berbagai cara beliau lakukan supaya pelanggan

















Bapak Ni Ngh Westen berusia 47 tahun, pekerjaan sebagai PNS di kantor Kec. Dawan Semarapura-Klungkung. Bapak Ni Ngh Westen tinggal di daerah Desa Kusamba, Semarapura ini memiliki satu istri dan tiga orang anak. Beliau menjelaskan bahwa mengalami masalah dalam penglihatan saat membaca, atau dalam kata lain mengalami rabun dekat, beliau sudah sekitar lima bulan mengalami masalah ini. Namun karena gaji yang tidak terlalu besar sebagai seorang PNS, beliau masih mengurungkan niatnya untuk membeli satu buah alat bantu penglihatan atau kacamata. Menurut beliau, masalah dalam penglihatan ini sangat mengganggu beliau sebagai seorang PNS sekaligus kepala rumah tangga. Awal mula beliau mengetahui penglihatannya mengalami masalah dan sulit untuk membaca huruf kecil, saat itu juga beliau melakukan tindakan dini yaitu memeriksanya di Puskesmas Dawan Semarapura. Namun pihak Puskesmas menyarankan beliau untuk segera memeriksa penglihatannya ke dokter mata atau Rumah Sakit Semarapura-Klungkung.

Pada saat berobat ke Rumah Sakit, beliau dianjurkan dokter untuk membeli kacamata, beliau sedikit berfikir jika harga satu set kacamata dianggapnya mahal. Saat beliau mengeluhkan kepada dokter mata yang memeriksanya, dokter tersebut menganjurkan Bpk. Ni Ngh Westen untuk mengurus pengajuan menjadi peserta BPJS Kesehatan. Dokter menjelaskan bahwa jika Bpk. Ni Ngh Westen menggunakan asuransi BPJS Kesehatan, maka Bpk. NI Ngh Westen akan mendapatkan





Bapak I Gusti Ngurah Made Mudana berusia 39 tahun, pekerjaan sebagai Guru di SMP Negeri 1 Desa Rendang, Amlapura Karangasem, Bapak I Gusti Ngurah Made Mudana tinggal bersama istri dan satu orang anak yang masi berusia 8 tahun. beliau menjelaskan bahwa beberapa bulan lalu penglihatan beliau tiba-tiba rabun saat bangun tidur, berbagai upaya beliau lakukan untuk mengembalikan penglihatan beliau kembali normal. saat beliau berinisiatif pergi ke dokter memeriksakan penglihatannya tersebut, beliau di diagnosa menderita rabun jauh dekat.

Beliau langsung saja menuju toko kacamata Rian Optikal untuk membeli satu set kacamata dobel jauh dekat. Setelah proses pembelian selesai, Bpk. Mudana sedikit berbincang kepada karyawan Rian Optikal bahwa beliau seorang Guru, mengetahui pengakuan beliau, karyawan Rian Optikal secara rinci menjelaskan bahwa Bpk. Mudana bisa mengajukan diri sebagai peserta BPJS Kesehatan untuk mengklaim pembelian satu set kacamata senilai Rp. 1.050.000.00,-. Bpk. Mudana memahami penjelasan karyawan Rian Optikal tersebut, keesokan harinya Bpk. Mudana mengurus rujukan dan persyaratan untuk mendapatkan klaim asuransi sebesar Rp. 300.000.00,- setelah seluruh persyaratan terpenuhi maka sore harinya rujukan tersebut di serahkan ke pihak Rian Optikal untuk segera di klaim dan di cairkan.

Namun Bpk. Mudana sedikit kecewa saat karyawan Rian Optikal menjelaskan jika klaim asuransinya tidak langsung cari pada saat itu, melainkan bulan depan. Dalam rujukan tersebut sudah tertulis acc dan



